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ATA DA SEPTUAGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CAMPUS PROFª CINOBELINA 1 
ELVAS 2 

Às quatorze horas e trinta minutos do dia vinte e cinco de abril do ano de dois mil e dezenove, na Cidade de Bom Jesus 3 
(PI), na Sala de Reuniões da Direção do Campus Universitário “Profª Cinobelina Elvas”, sob a presidência do Diretor em 4 
exercício, Professor Doutor Everaldo Moreira da Silva, realizou-se a Septuagésima Oitava Reunião Ordinária do Conselho 5 
de Campus. Estiveram presentes os (as) Conselheiros (as): Paulo Rodrigo Ramos Xavier Pereira, Hatawa Melo de Almeida 6 
Monteiro, Edivania de Araujo Lima, João Paulo Charrone, Jaqueline Zanon de Moura, Leonardo Atta Farias, Sinevaldo 7 
Gonçalves de Moura, Francisco Rodolfo Júnior, Ângela Camila Orbem Menegatti, Sônia Maria Ribeiro de Souza, Cícero 8 
das Chagas Soares Aragão, Andressa Ribeiro, Ronie Silva Juvanhol, Eduardo Justino Santana e Aimeé Jordânia de 9 
Aquino Rocha. Justificaram ausência, à reunião, os (as) Conselheiros(as): Marcelo Manoel de Sousa, Márcio da Silva 10 
Costa, Luciana Barboza Silva, Josenir Teixeira Câmara, Guilherme José Bolzani de Campos Ferreira e Marcos Jácome de 11 
Araújo. EXPEDIENTE: foram colocadas em votação as atas da Septuagésima Sétima Reunião Ordinária e da Vigésima 12 
Sétima Reunião Extraordinária, entregues, antecipadamente, a todos/as os/as Conselheiros/as. Ambas foram aprovadas 13 
por unanimidade.  ORDEM DO DIA: PROCESSO Nº 23111. 008571/2019-91; Assunto: Prorrogação de Afastamento; 14 
Interessada: Profª  Ma. Camila Arrivabene Neves; Relatora: Consª. Sônia Maria Ribeiro de Souza. Com a palavra, a 15 
relatora procedeu à apresentação da matéria, informando tratar-se de prorrogação de afastamento para dar continuidade a 16 
curso de Doutorado por 01 (um) ano. Prosseguiu, apresentando a fundamentação legal para a referida solicitação e 17 
concluiu, enfatizando o Art. 19, parágrafo 3º, da Resolução Nº 186/06 – CEPEX,  que estabelece “No caso de Curso de 18 
Pós-Graduação Stricto Sensu, a ser realizado em Campus diferente daquele de lotação, o docente será liberado em tempo 19 
integral do seu Campus de origem, mas obrigar-se-á a 20 horas de trabalho semanal em departamento congênere ao 20 
Campus em que atua”, manifestando, em seguida, seu parecer favorável.  Decisão: aprovado por unanimidade. 21 
PROCESSO Nº 23111. 014927/2019-72; Assunto: Solicitação de Redistribuição; Interessado: Téc. Administrativo Everton 22 
Almeida Pereira; Relatora: Consª. Edivânia de Araújo Lima. Usando da palavra, a relatora apresentou a relação de todos 23 
os documentos constantes no processo, esclarecendo que através do Ofício nº 041/2019/GR, do Magnífico Reitor da 24 
Universidade Federal de Sergipe,  informou estar disponibilizando o Código de Vaga Nº 987140, para esta IFES, em 25 
contrapartida à redistribuição. Afirmou que a solicitação estava fundamentada no Art. 37, da Lei 8112/90, bem como no 26 
Regimento Geral da UFPI , Art. 153 e na Resolução Nº 45/99 – CONSUN, apresentando, por fim, seu parecer favorável, 27 
em conformidade com o parecer do Diretor do HVU/CPCE, enfatizando que o supracitado código de vaga deveria ser 28 
preenchido por profissional capacitado, lotado no Hospital Veterinário Universitário-CPCE, e que possuísse perfil adequado 29 
às atribuições da vaga, atualmente, ocupada pelo mencionado servidor técnico administrativo, Everton Almeida Pereira. 30 
Decisão: aprovado por todo o Conselho. INFORMES GERAIS: Com a palavra, o Senhor Presidente fez saber que a 31 
proposta de Regimento Interno da Comissão de Ética no Uso de Animais(CEUA) – CPCE/UFPI, seria deliberada em 32 
reunião extraordinária deste Conselho, a ser realizada na semana seguinte, em 30 de abril, às oito horas e trinta minutos. 33 
Em seguida, lembrou a todos que o Seminário de Docência Superior seria realizado neste Campus, naquele dia e no dia 34 
seguinte, contando com uma programação que, igualmente,  era de interesse dos docentes que já haviam participado 35 
desse seminário, convidando a todos a participarem. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a 36 
sessão e, para constar, eu, Gracia Maria Núñez N. Pinheiro, Secretária do Conselho do Campus, lavrei a presente ata que, 37 
depois de lida e achada conforme, será assinada pelo Senhor Presidente e demais Conselheiros presentes. Bom Jesus,  38 
24 de maio de 2019. 39 
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